

## Abschlussfeier der Rechtsanwaltsfachangestellten

Geschrieben von: Ingrid Plötz-Jackson

---



Die Abschlussprüfung ist geschafft und die frisch gebackenen Rechtsanwaltsfachangestellten dürfen nach der Zeugnisübergabe das Event ausklingen lassen.



Der Vizepräsident der Rechtsanwaltskammer, Dr. Weckbach, überreichte zusammen mit dem Vorsitzenden

Hier sind die Prüfungsbesten zusammen mit Dr. Weckbach zu sehen. Rechts die Beste, Frau Jasmin H...

Mit einem Notendurchschnitt von 3,04 im gesamten Prüfungsergebnis durften sehr viele einem guten Pr...

## Abschlussfeier der Rechtsanwaltsfachangestellten

Geschrieben von: Ingrid Plötz-Jackson

---

Die Abschlussfeier fand wie auch letztes Jahr im Haus St. Ulrich statt. In einem feierlichen Rahmen wur



Von Seiten der Schule wünschen wir allen Prüflingen einen guten Start mit viel Glück und Freude im neuen Lebensabschnitt.